

TEMAS DESTACADOS:

• [Gobernadora del Valle realizó acuerdos](#)

• [Yumbo impactó con su alumbrado](#)

[Google Noticias](#)

■ 14 heridos y un presunto autor fallecido

Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control



Foto: Policía Metropolitana de Cali

[VALLE DEL CAUCA](#)

Lunes 9 de Diciembre, 2024

Tras el fuerte atentado que se vivió en el sector de las Piñas en Jamundí que dejó un saldo de 7 policías heridos y 7 civiles, un nuevo momento de tensión se vivió en la Avenida Cañasgordas luego de que se reportara una motocicleta abandonada debajo de un puente en la vía.

La vía fue cerrada por las autoridades quienes con el grupo antiexplosivos confirmaron que no tenía ningún artefacto que pudiera generar un nuevo atentado, habilitando la vía nuevamente.

El hecho demuestra el estado de nerviosismo en que se encuentran los habitantes del sector y las mismas autoridades que están reaccionando de manera oportuna ante cualquier amenaza que se de en el sector.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ecoparque Cristo Rey abre sus puertas: vea lo que debe hacer para ingresar](#)



[¿Qué pasará con el pico y placa en diciembre en Cali? Conozca aquí la respuesta](#)



[¿Nueva pandemia? Extraña enfermedad ha dejado 71 muertos, vea qué se sabe hasta el momento](#)



[Hombres armados robaron a ocupantes de vehículos en una vía de La Guajira](#)

El coronel Carlos Germán Oviedo, comandante de la Policía Metropolitana de Cali, indicó que el accionar de las autoridades en la zona y los puestos de control han sido fundamentales para evitar que los daños sean mayores.

Según Oviedo, estas acciones de seguridad forman parte de los esfuerzos para contener las actividades delictivas de la estructura Jaime Martínez, que intensificaron su presencia en la región rural.

¡No nos van a arrinconar!

A través de su cuenta en la red social X, la gobernadora señaló que el atentado terrorista “habría podido convertirse en una tragedia mayor de no ser por los operativos de control de nuestra Fuerza Pública, quienes impidieron que la carga explosiva alcanzara zonas más pobladas”, y que “gracias a la valentía y compromiso de nuestros uniformados, se evitó un daño mayor a la ciudadanía jamundehña”.

Informó que de la mano del Ejército Nacional y la Policía Metropolitana se ha desplegado “todas las capacidades operativas y de inteligencia, ejerciendo el control, para seguir enfrentando a los violentos, que con atentados como el de hoy, demuestran más que nunca que están acorralados y solo pueden acudir al ataque alevé y escondidos como estrategia para generar zozobra”.

Finalmente, fue enfática al decir que “el terrorismo es la forma más fácil y cobarde de generar miedo. ¡Pero eso no nos va a arrinconar!”

Los hechos del sábado

El pasado sábado 7 de diciembre, a las 8:40 a. m., un atentado sacudió la tranquilidad del sector rural Las Piñas, en Jamundí.

Una motocicleta cargada con explosivos fue detonada cerca de un puesto de control de la Policía Nacional, dejando un saldo de 14 personas heridas, entre policías y civiles, y al conductor del vehículo como la única víctima mortal.

El conductor de la motocicleta, quien al parecer pertenecía a la estructura Jaime Martínez del Grupo Armado Organizado Residual, GAOR, activó el artefacto tras ser requerido por los agentes.

Las autoridades confirmaron que la explosión fue tan potente que afectó a siete policías y siete civiles que se encontraban en las inmediaciones.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Gobernadora del Valle realizó acuerdos internacionales por...



Yumbo impactó con su alumbrado



‘Algo Tiene el Paraíso del Valle del Cauca’ llega para mostrar...